

Der Inselstaat erlaubt die Einreise ab dem 1. Dezember 2021

Fiji öffnet seine Grenzen für internationale Urlauber

München, 11. Oktober 2021. Das für seine abwechslungsreiche Landschaft und die warmherzigen Menschen bekannte Inselparadies Fiji öffnet sich ab Dezember für internationale Besucher. Nach fast zwei Jahren geschlossener Grenzen, ist der Inselstaat nun bereit, Reisende wieder sicher zu empfangen. So erwartet Urlauber auf den 333 Inseln echte Südsee-Idylle mit türkisfarbenem Wasser und weißen Sandstränden, grünen Regenwäldern sowie dem lebendigen „Bula-Spirit“.

"Es ist fast zwei Jahre her, dass wir internationale Besucher empfangen haben. Und in diesen zwei Jahren haben wir gekämpft, uns angepasst und uns vorbereitet. Heute ist unsere nationale Fluggesellschaft bereit, unsere Hotels und Reiseveranstalter sind bereit, und die Fijianer sind bereit, die Welt wieder sicher willkommen zu heißen. Wir sind bereit, dass das Glück wieder zu Ihnen findet", erklärt der Minister für Tourismus, Hon. Faiyaz Koya.

Für das Land gelten nach wie vor Einreisebestimmungen, um die größtmögliche Sicherheit von Besuchern und Einheimischen zu gewährleisten. Dazu gehören der vollständige Impfschutz für Reisende aus einem Land der „Grünen Liste“ (definiert als Länder mit hohen Impfraten und niedrigen positiven Testergebnissen, darunter: Deutschland und die Schweiz), ein negativer PCR-Test, der weniger als 72 Stunden vor der Ankunft in Fiji durchgeführt wurde, und die Verpflichtung der Reisenden, vor der Rückkehr in ihr Heimatland einen zusätzlichen negativen Antigen-Schnelltest vorzuweisen, je nach den Anforderungen des jeweiligen Heimatlandes. Auch ungeimpfte Kinder unter 18 Jahren können frei reisen, sofern sie von einem geimpften Elternteil oder Erziehungsberechtigten begleitet werden. Weitere Informationen zu den länderspezifischen Reisebestimmungen gibt es unter www.fiji.travel/covid-19/travelling-to-fiji.

„Wir sind begeistert, dass Fiji noch vor Ende des Jahres seine Grenzen für internationale Besucher öffnen wird“, sagt Brent Hill, CEO von Tourism Fiji. „Dies ist der Moment, auf den wir fast zwei Jahre hingearbeitet

haben, und ich kann der Welt garantieren, dass Fiji sicher und bereit ist, sie wieder zu empfangen. Die Inseln sind genauso schön – wenn nicht sogar noch schöner – und die Einheimischen herzlich und gastfreundlich wie eh und je. Fiji ist der Urlaub, den die Welt jetzt braucht und verdient; und wir können das ab Dezember endlich wieder anbieten.“

Die Gesundheit und Sicherheit der Bevölkerung und der Besucher hat für Fiji nach wie vor oberste Priorität. Das Land kann sich vor allem dank seines erfolgreichen Impfprogramms wieder öffnen – mittlerweile sind 80 Prozent der in Frage kommenden Bevölkerung vollständig geimpft. Das Care Fiji Commitment ermöglicht Urlaubern zudem vertrauensvoll zu buchen und zu reisen: Das Programm beinhaltet Best-Practice-Gesundheits- und Sicherheitsmaßnahmen, einschließlich der vollständigen Impfung aller Mitarbeiter. Auch mit Fiji Airways fliegen Reisende über die USA und den Fernen Osten sicher bis nach Fiji. Die Airline wurde mit dem Apex Diamond-Zertifikat für Sicherheit und dem Skytrax 5-Sterne-COVID19-Sicherheitsrating für Fluggesellschaften ausgezeichnet.

Die Einheimischen freuen sich schon darauf die internationalen Gäste wieder mit ihrer offenen und herzlichen Art empfangen zu dürfen. So haben Urlauber die Wahl aus 333 Inseln, die Möglichkeit in gemütlichen Boutique-Resorts zu übernachten und die Einsamkeit am Privatstrand ganz für sich zu genießen. Egal, ob sie eine Abenteuerreise, eine romantische Auszeit oder einen entspannten Urlaub suchen, Fiji bietet die perfekte Abgeschiedenheit, um die Sorgen von Zuhause loszulassen.

Weitere Informationen gibt es bei Tourism Fiji unter +49 (0)89 28 80 33 27 oder auf www.fiji.travel. Weitere News, Bilder und Videos auf [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#), [YouTube](#) oder [Pinterest](#).

Bilder zum Download, Hintergrundinformationen und zusätzliche Presstexte im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com.

Bei Interesse an einer Zusammenarbeit wenden sich Medienvertreter gerne an [piroth.kommunikation](mailto:fmb@piroth-kommunikation.com) unter fmb@piroth-kommunikation.com oder telefonisch unter +49-(0)-170-5420793.

Über Tourism Fiji

Als verlängerter Arm der Regierung ist Tourism Fiji für das weltweite Tourismus-Marketing zuständig. Tourism Fiji ist dabei in neun Schlüsselmärkten rund um den Globus präsent und kümmert sich um die Aktivitäten rund um Werbung, PR- und Medienarbeit, Messen sowie Programme für die Tourismusindustrie. So soll sich Fiji als ideales Reiseziel im internationalen Markt etablieren.

Über Fiji:

Egal, ob idyllischer Strand à la Postkarten-Motiv, sattgrüne Wälder mit Wasserfall-Trekking und Kajak-Touren oder artenreiche, unberührte Unterwasserwelten – die 333 Inseln Fijis sind ein ideales Urlaubsziel für Abenteuerer, Romantiker und Kulturgebeisterter und lohnen sich nicht nur als Zwischenstopp von Australien oder Neuseeland aus. Dank besten Anbindungen aus den wichtigsten Hubs wie Hong Kong, Singapur oder Los Angeles ist die Anreise auch für Europäer attraktiv. Reich an Traditionen und kulturellen Schätzen, begeben sich Urlauber dann vor Ort auf eine faszinierende Entdeckungstour durch den südpazifischen Inselstaat: Sei es via Schiff oder per Wasserflugzeug, mit dem Auto oder zu Fuß. Jede Insel(-gruppe) hat ihre eigene „Persönlichkeit“ und ganz spezielle

Ecken. So geht es vorbei an typisch, fijianischen Dörfern auf Viti Levu, zum Schnorcheln mit den Mantas auf die Yasawa Inseln oder auf tropische Safari durch die Regenwälder Taveunis. Doch vor allem die Menschen beeindrucken mit ihrer einzigartigen Gastfreundschaft. In einem Wort gesagt: BULA! Das heißt so viel wie „Hallo“ und „Guten Tag“, ist aber vor allem Ausdruck der fijianischen Lebensfreude und wird immer von einem strahlenden Lachen begleitet. www.fiji.travel

Kontakt

Tourism Fiji
Conny Schütz
Neureutherstr. 19
D-80799 München
Tel +49-(0)-89-28 80 33 27
connys@tourismfiji.com.fj

Pressekontakt

piroth.kommunikation GmbH
Franziska Bernholz
Gotthardstraße 42
D-80686 München
Tel +49-(0)-170-5420793
fmb@piroth-kommunikation.com
